



# Die Finanzkrise

## Ursachen, Folgen und Lehren



### Vortrag von Sven Giegold (Attac)

Die in den vergangenen Jahrzehnten von den Industriestaaten durchgesetzten Deregulierungen der Finanzmärkte haben desaströse Finanzspekulationen überhaupt erst ermöglicht.

Millionen Bürger werden deshalb jetzt um ihre Altersvorsorge gebracht. Werte in Billionenhöhe werden „verbrannt“. Und weltweit werden Volkswirtschaften von schweren Rezessionen bedroht.

Reformvorschläge von Attac dazu: Im Interesse der Allgemeinheit muss das aus dem Ruder gelaufene finanzielle Geschehen zukünftig wieder staatlich reguliert und kontrolliert werden.

**4. 11. 2008, 19h**  
Jubez am Kronenplatz, KA  
Eintritt frei  
Veranstalter:  
Attac Karlsruhe und Jubez



**attac**